

KSRN e.V. • Gustav-Hertz-Str. 12 • 68782 Brühl

Erstellungsdatum Ersteller Unser Zeichen

20.02.2018 Arthur Mounchili Njoya JuFuTu 2018

KSRN – 10-jähriges Bestehen

Über uns

Der KSRN (Sportverband der Kameruner Rhein-Neckar) wurde am 03.10.2007 gegründet. Das Ziel war, allen Liebhabern des Sports, insbesondere aber Kamerunerinnen und Kameruner mit ihren jeweiligen Familien der Rhein-Neckar-Region, die Möglichkeit zu bieten, sich zu treffen um die Kultur, die uns verbindet, zu teilen. Dabei sollte es aber nicht nur um diesen ursprünglichen gemeinsamen Faktor der Integration gehen, sondern auch darum, nach einer anstrengenden Woche Sport zu treiben und Abwechslung zu finden.

Seit der Gründung waren die ersten 2 Jahre des KSRN eine lange Wüstenüberquerung, da der Aufbau eines solchen Vereins auf administrativen, rechtlichen, personellen und sportlichen Ebenen Geduld und Ausdauer erfordert, vor allem für eine objektive, egalitäre und zukünftige Aussicht.

Die ersten Fußballturniere, die jeweils im Sommer 2008 und 2009 ausgetragen wurden, waren ein Fiasko. Sowohl auf menschlicher und infrastruktureller Ebene, als auch auf der Ebene der Mannschaftsbeteiligung bzw. des Spielniveaus. Eine Befragung sowie eine gründliche Reflexion waren erforderlich, um diesem jungen Verein einen neuen Impuls zu geben, damit dieser weiter bestehen konnte.

Im Jahr 2010 wurde das Turnier zur Probe auf den Ostersamstag verlegt. Die Resonanz hinsichtlich des Datums war trotz eines eher regnerischen Frühlingswetters recht positiv. Aufgrund dieses Erfolges wurde der Ostersamstag trotz der unsicheren Wetterbedingungen zu dieser Jahreszeit als neuer Termin für die Austragung des KSRN-Jahresturniers festgelegt.

Je mehr Jahre vergingen, desto mehr sah der KSRN durch seine verschiedenen Vorstände das Leben in rosig und erntete die Früchte eines guten, menschlichen, strukturellen, egalitären und finanziellen Managements



Beim Oster-Turnier 2015 hat der KSRN neben dem Fußballturnier (mit 12 Mannschaften) allen Gästen angeboten, diesen Ostersamstag mit einer anschließenden Osterfeier unter dem Motto "Bombastik" - Musik und Tanz unter der Leitung von DJ Franckey abzuschließen.

Seit 2016 sind die Aktivitäten des KSRN nicht mehr nur auf den Sport beschränkt, sondern sind auch auf der sozialen Ebene präsent (z.B. Geburten, Integration von Flüchtlingen, psychologische und finanzielle Unterstützung unserer Mitglieder, Spendenaktionen, usw.). Außerdem entstanden Partnerschaften mit anderen Einrichtungen wie z.B. BeInCommunity, SV Waldhof, usw.

2018 wird das Jubiläum "JuFuTu 2018" (Jubiläum Fußballturnier 2018) gefeiert.

Angesichts der großen Heraus- und Anforderung eine solche Veranstaltung zu organisieren, hielt es der Vorstand des KSRN als Initiator des Projekts JuFuTu 2018 für notwendig, einen CTO* (technischen Organisationsausschuss) zu gründen und das Projekt durch seine Unabhängigkeit, aber in enger Zusammenarbeit mit dem Vorstand des KSRN, zu leiten.

* Aktiver Link



Der CTO setzt sich wie folgt zusammen:

- ➤ 1 Koordinator *
- ➤ 2 Mitglieder des Vorstandes des KSRN (der Präsident * und der Kommunikationsbeauftragte)
- Leiter des Finanzausschusses und Sprecher des CTO *
- Leiter des Entertainmentausschusses*
- Leiter des Gastronomieausschusses *
- Leiter des Medienausschusses *
- Leiter des Sportausschusses *

CTO-Sitzungen finden bei Bedarf im Rahmen eines Meetings oder einer Telefonkonferenz statt. Bei CTO-Sitzungen hat jeder Ausschussvorsitzende die Möglichkeit, die Ergebnisse sowie den Stand der Arbeiten in seinem Ausschuss vorzustellen. Es gibt auch die Gelegenheit, die Anforderungen des Pflichtenhefts des jeweiligen Ausschusses bei Bedarf neu zu orientieren und anzupassen.

* Aktiver Link